



作成日：2023年10月10日

「SON×芸術花火 ～地域の人と交流！～」

-東北未来芸術花火 2023-



スペシャルオリンピックス日本（SON）・宮城のアスリートが、トヨタ自動車東日本の社員の方々と一緒に「SON×芸術花火 ～地域の人と交流！～」のイベントに参加しました。本イベントは、「東北未来芸術花火 2023」観賞、そしてトヨタ自動車の社員の方々と交流や、地域の方々とともに会場のお手伝いをするイベントとして実施しました。花火大会を通して、トヨタ自動車の社員の方や地域の人たちと交流しながら楽しい時間を共有すること、また会場のお手伝いにも参加することで交流を促し、お互いの相互理解の機会とすることを目的に SON・地区組織と連携した「Be with all 事業」として行いました。

- 日時：2023年9月30日（土）
- 場所：鳥の海公園特設会場（宮城県亘理郡亘理町荒浜築港通り9-2）
- 実施内容：1.開始式
 - 企画の趣旨、目的の説明
 - 自己紹介
 - 小塚崇彦様、トヨタ自動車社員様との交流
- 2.花火観賞
- 3.ボランティア活動（会場片付け、清掃等）
- 参加者数：合計 23名
 - 【参加者】SON・宮城 アスリート・ファミリー：8名／SON・宮城 スタッフ：4名／
 - トヨタ自動車東日本 社員様：9名／宮嶋克幸様／小塚崇彦様
- サイト：<https://www.tohokumirai.geijutsuhanabi.com/>



イベント内容

『開始式（自己紹介やトヨタ社員様との交流）』

17 時過ぎに SON・宮城の参加者全員が揃い、小塚崇彦さんの待つ交流会場所の本部前まで移動しました。トヨタ自動車大衡工場の 9 名の皆様と顔合わせを行い、交流会が始まりました。ほぼ同時に弱い雨が降り出して来たため、急遽救護用テントへ移動し、それぞれの自己紹介やプレゼント贈呈・イベントの告知などが行われました。小塚さんは忙しく動き回られており、ステージでご自身がナレーターを務める SO のプロモーション映像の説明を行い、本部前で観ていた私たち SON・宮城をご紹介いただいた後、観客の皆様に向けて SO の映像が上映されました。ステージ終了後は小塚様が所用により退席されたため、代理としてピョンチャンオリンピックにスケルトン競技で出場された宮嶋克幸様より終了後の片付けについて指示をいただき、交流イベントは終了いたしました。



『花火鑑賞』

各自混雑を避けるため、早めに到着し食事も済ませ、交流会の場所確認も行い、開始時間まで過ごしました。予定時刻通り、18 時 30 分より花火が打ちあがり、約 1 時間の花火と音楽の祭典が始まりました。真正面から天上に高く次々上がる花火には、会場全体から歓声が上がり、感動の拍手が起こりました。





『ボランティア活動（会場片付け、清掃等）』

終了後、宮嶋克幸様の指示により片付け全員で早速清掃活動が始まりました。椅子の座席番号シールを剥がす人、椅子をたたむ人に分かれ、途中タオルなどの落とし物やゴミを拾いながら、全体の約半分の座席を北側より今回ご招待いただいた南側の私たちの座席まで、順に片付けを行いました。アスリート達も一生懸命作業に励み、会場のイベントボランティアの方も一緒に作業を進めた結果、予定より早く 30 分程で終了いたしました。最後に全員で『ありがとうございました。』と挨拶をした後、解散となりました。



アスリートの感想

■阿部 龍士さん

花火大会にさんかしました。きょねんはみれなかつたけど、こしはきれいなはなびをみることでよかったです。

■佐々木 悠人さん

音楽と組みあわせての打ち上げが良かった。音も迫力があり、凄かった。交流会でトヨタ自動車の人と楽しく話せてよかったです。来年も開催されるなら又参加したいです。

■丹治 賢弥さん

日中に曇り空を見て、夜に雨が降らないようにずっと願い事をしていました。花火を打ち上げる時には丁度雨が上がって嬉しかったです。今まで観た花火より大きくて綺麗でした。小塚崇彦さんと会えて嬉しかったです。トヨタ自動車社員様との交流会では SON プログラムや職場のことなどの話をしました。大会終了後に会場の片づけのお手伝いを頑張りました。初めての東北未来芸術花火を見て、とても感激でした。

■林 俊希さん

すごい花火をありがとうございました。トヨタ自動車の方からのプレゼントうれしかったです。また、花火があるときも参加したいです。



ファミリーの感想

■阿部 幹夫さん

今年も小塚さんからスペシャルオリンピックスの紹介ビデオが流れ、その後トヨタ自動車東日本の工場に勤務されている方々との交流会後に芸術花火の鑑賞。今年はきれいな花火が見られて良かったです。最後はボランティアでイスの片付けを手伝い終了いたしました。

■佐々木 健一さん

初めての参加でしたが、感動と感謝の大会でした。雨天覚悟でしたが、開始と同時に快晴、適度な風となり最高の状態でした。様々な曲に同調した花火はまさに芸術で、サザンオールスターズの楽曲の打ち上げも東北を応援し、元気づけるものでパワーを貰いました。今回はドリームサポーターの小塚様の招待で参加でき、スペシャルオリンピックスの広報もしていただき、感謝しています。行事後の会場片付けボランティアも出来て、少しはお手伝いできたのかなと思っています。次回も機会があれば参加したいと思います。有難うございました。

■丹治 理枝さん

国内最高峰の花火師たちと演出家の音楽花火は、とてもきれいで素晴らしくて感激して涙いたしました。余韻に浸りながらの会場の片付けのボランティア活動や小塚孝彦様とトヨタ自動車社員様との交流会は、アスリートにとっても有意義な時間になったと思います。もう少し時間があつた方が良かったと感じました。亘理町荒浜での「東北未来芸術花火 2023」は最高でした。ご招待ありがとうございました。

■林 裕人さん

素敵な催し物に参加させて頂きありがとうございました。昨年も参加しましたが、濃霧が立ち込めとても悔しい思いをいたしました。今年もまた悪天候かと思い覚悟しましたが、奇跡のような好天の中で素晴らしい花火を観ることができ感動いたしました。息子もここまで集中して豪華な花火を観たのは初めてだと思います。このイベントに関わって頂いた小塚さん、トヨタ自動車の方々ほか皆様に感謝いたします。どうもありがとうございました。

SON・宮城ご担当者の感想

■後藤 完也さん（SON・宮城 理事長）

素晴らしい芸術花火にアスリート、ファミリー共に参加させていただき感動いたしました。昨年は残念ながら天候も悪くあまり見られませんでした。今年も心配された雨も上がって絶好の花火観覧となりました。今回ご招待いただきました小塚様始め、大会成功のために尽力された多くの皆様に心より御礼を申し上げますとともに、この催しが今後も益々発展されますことをお祈りいたします。

■國分 祐子さん（SON・宮城 事務局長）

今年も雨の中かしらと心配しながら会場入りしましたが、雨も上がり素晴らしい花火を観ることが出来ました。昨年に続きトヨタの社員の皆さんとの交流の場を設けていただき、宮城で 11 月に開催するポッチャ交流会への参加協



力のお話をさせていただきました。また、花火終了後、会場撤収のボランティアにアスリート 4 名を含む参加者全員が参加し、アスリートには自分達がボランティアをする側として参加する、とても良い機会をいただきました。また、SO のプロモーションビデオを小塚さんが紹介してくださりありがとうございました。改めて、SO の活動が多くの方々に支えられていることを深く感じた 1 日でした。最後になりましたが、SO 日本の担当の方々には調整方、色々とお世話をおかけいたしました。心から御礼申し上げます。

■佐藤 由美子さん（事務局職員）

昨年に引き続き東北未来芸術花火にご招待いただきましてありがとうございました。当日は、曇り空でちょっと心配でしたが素晴らしい花火を鑑賞することができ夢のような時間でした。「あんなに間近で観たのは初めてかも…」大迫力で、とても感動しました。花火終了後は、1 時間程度ですが全員で会場撤収のお手伝いをしましたが、改めて、この素晴らしいイベントに関わっている多くの皆様へ大変お世話になりました。また、トヨタ自動車の社員の皆様とも楽しく交流し、11 月に開催予定のポッチャ交流会へもご参加いただける旨のありがたいお申し出もあり、このご縁を大切に、交流の場が広がるようサポートしていけたらと思っております。最後になりましたが、SO 日本の「2023 年 Be with all SON×芸術花火」の事業の一環として、SON・宮城にお声がけいただきまして、SO 日本の皆様には感謝申し上げます。

■菅原 みずえさん（事務局職員）

昨年は天候に恵まれず、終了後の実行委員長の『リベンジします！』の言葉が強く印象に残っておりました。今年は昨年の無念を吹き晴らす素晴らしい花火大会となり、心から喜んでおります。当日は時折弱い雨が降る天気でしたが、次々打ち上げられる美しい花火と音楽の競演に大変感動致しました。アスリートも、歓声を上げてとても楽しんでおりました。トヨタ自動車日本様との交流も、今回は当団体主催のポッチャ交流会について紹介することができ、今後に向けて一歩前進できたと思います。また、プレゼントも頂戴しまして誠に感謝申し上げます。終了後のボランティア活動も、宮嶋様の誘導のもと参加者全員で行い、最後まで楽しみながら参加することができました。この素晴らしい活動にご招待くださいました実行委員会の皆様、小塚崇彦様、宮嶋克幸様、お世話いただきました SO 日本の皆様、本当にありがとうございました。

以上